

NEWSLETTER

Schuljahr 24/25

Ausgabe 07

03.10.2024

Danke für Ihr Engagement!

Bärbel Armenat und Silke Hofmann werden nach jahrelangem Engagement als Vorsitzende des Schulelternbeirats verabschiedet.

Wir gratulieren Jennifer Storck und Manuela Weiß als neue Vorsitzende des Schulelternbeirats.



Termine

30. September – 11. Oktober 2024	8R ABZ Nidda
30. September – 11. Oktober 2024	Praktikum 9R
09. Oktober 2024	päd. Konferenz Jg. 5 + LRS für alle Fach-LK
11. Oktober 2024	Mathematik-Landes-Olympiade
11. Oktober 2024	1. – 3. Stunde Fachunterricht
14. – 25. Oktober 2024	Herbstferien Hessen
02. November 2024	Berufsbörse der Singbergschule



Berufsorientierung

Schulsprechstunde

Die Berufs- und Studienberatung der Bundesagentur für Arbeit bietet auch in diesem Schuljahr an der Singbergschule wieder regelmäßige Schulsprechstunden für den Gymnasialzweig an. Neben Beratungsgesprächen zur Vorbereitung der Ausbildungs-, Studien- und Berufswahl unterstützt Tabea Moos auch bei der Vermittlung von Ausbildungsstellen und dualen Studiengängen. Haben Sie oder Ihre Kinder Fragen rund um die Themen Ausbildung, Studium und Überbrückungsmöglichkeiten? Wünschen Sie Informationen zu Alternativen, wenn das Abi vielleicht nicht der richtige Weg ist? Dann vereinbaren Sie ganz einfach per Mail an tabea.moos@arbeitsagentur.de einen Beratungstermin. Die Schulsprechstunden bis zu den Herbstferien werden an folgendem Termin stattfinden: 10.10.24. Gerne können auch Termine außerhalb dieser Zeiten für persönliche Gespräche in der Agentur für Arbeit Friedberg, Telefontermine oder Videoberatungen vereinbart werden.

¹Sämtliche Personenzeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter



Vollversammlung der SV – Bjarne Rölke komplettiert den SV-Vorstand

In der vierten Schulwoche fand die obligatorische Vollversammlung der Schüler/innen-Vertretung (SV) in der alten Turnhalle statt. Schulsprecherin Aleksandra Zekic begrüßte dort alle gewählten Klassen- und Tutoriumsprecher/innen. Zu Beginn stellten sich sowohl der gesamte SV-Vorstand als auch die beiden Verbindungslehrkräfte, Athina Müller und Kai Gerlach, kurz am Mikrofon vor und informierten über die Arbeit und bevorstehenden Projekte der SV. So werde noch vor den Herbstferien in Anlehnung an den Weltkindertag eine Spendenaktion stattfinden, deren Erlös dem „Haus Atemzeit“ im Wölfersheimer Ortsteil Wohnbach zu Gute kommen soll. Das Haus ist eine Intensivpflegeeinrichtung für lebensbedrohlich erkrankte Säuglinge, in dem neben der Pflege der Kinder auch deren Eltern in ihrer schwierigen Situation unterstützt werden.

Aleksandra Zekic sagte zudem den jüngsten Schüler/innen der Klassen 5/6 zu, dass man mit dem SV-Team die dritte Auflage der erfolgreichen SV-Disco kurz nach den Herbstferien plane.

Laut Tagesordnung musste auch die/der zweite stellvertretende Schulsprecher/in gewählt werden, nachdem Amtsinhaberin Julie Schneider aus dem Amt im vergangenen Schuljahr mit dem Verlassen der Schule ausgeschieden war. Hier erhielt Bjarne Rölke aus der 9G3 als langjähriges SV-Mitglied stolze 95% aller Stimmen und dankte den Anwesenden für das entgegengebrachte Vertrauen. Unter dem Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ hatten alle anwesenden Klassensprecher/innen abschließend die Möglichkeit, eigene Ideen, Wünsche und Anregungen zu äußern. Erfreulich war aus Sicht des SV-Vorstands, dass sich nicht nur viele Schülerinnen und Schüler mit Ihren Ideen zu Wort meldeten, sondern sich auch viele bereit erklärten, die bevorstehenden SV-Projekte aktiv zu unterstützen und sich zum Wohl der Schülerschaft zu engagieren.



Der SV-Vorstand im Schuljahr 2024/25 (hi. v.l.): Aleksandra Zekic (Schulsprecherin, Q1), Marvin Kester (stellvertretender Schulsprecher, Q1), Bjarne Rölke (stellvertretender Schulsprecher, 9G3), Athina Müller (Verbindungslehrerin), Kai Gerlach (Verbindungslehrer), (vorne v.l.) Maximilian Pomahatsch (Beisitzer, 9G3), Henrike Koscharre und Romy Stoll (beide Delegierte für den Kreisschülerrat, beide Q3). Es fehlen die Beisitzer Lucas Hofmann (9G2), Lennox Schiebel (9G2) und Luca Will (9G2).



Projekttag naturwissenschaftliche Arbeitsweisen

Was kennzeichnet eigentlich Kontrollvariablen und warum sind sie so wichtig?

Die Schülerinnen und Schüler der naturwissenschaftlichen Vorleistungskurse in der E-Phase nahmen am vergangenen Dienstag an einem Projekttag zu grundlegenden naturwissenschaftlichen Arbeitsweisen teil. Sie übten sich im Formulieren von Fragestellungen und Hypothesen, der Unterscheidung von abhängigen und unabhängigen Variablen sowie der Auswertung von Versuchsergebnissen. Dabei wurde auch die eingangs erwähnte Frage beantwortet.

Das an der Universität Gießen entwickelte und erprobte Lernmaterial ermöglichte Dank der integrierten, kleinen Experimente einen kurzweiligen Vormittag, der zu einem vertieften Verständnis naturwissenschaftlicher Arbeitsweisen beitrug.

Fachbereichsleiter Dr. Jan Hofmann dankt den Lehrkräften der Vorleistungskurse, Herrn Bönicke, Frau Gilbert, Frau Jobst und Herrn Nicolaizik, die mit ihrem Engagement dieses unterrichtsergänzende Angebot ermöglichten. (HOJ)



Kontaktinformationen

Singbergschule Wölfersheim

Wingertstraße 33

61200 Wölfersheim

newsletter@singbergschule-woelfersheim.de

Verantwortlich: Schulleitung der Singbergschule